= 全員が元気に登校し、一人一人のよさが輝く学校をめざして =



学校だより 第3号 令和4年6月24日(金)

東根市立小田島小学校 文責 校長 吉田紀子

## 3年ぶり!ブール開き

令和2年・3年と新型コロナ感染防止のため、実施できなかった水泳学習。今年は3年ぶりに実施できることになり、21日にプール開きを行いました。1~3年生は小学校のプールに初めて入ることになります。安全第一で水に親しませ、泳力をつけることができるように、様々な点から実施の仕方を検討してまいりました。

## コロナ感染防止策としては、主に次の対策をとります。

- ①更衣室の密を防ぐために、女子更衣室は冷房の入る音楽室を使用する。(3年前まで使っていたプール隣接の更衣室は大変暑くて狭いため)
- ②プールサイド・プールでの密を防ぐために、一度にプールに入る学年を1学年ずつとする。 プールサイドには、1メートル間隔のしるしをつけ、距離をとって並ばせる。

このような措置をとるため、週に1~2度ほどしか水泳学習の時間はとれません。また、 このような状況ですので、今年度の夏休みプール開放は行わないことをご了承ください。

<u>水泳事故防止</u>のためには、3人の指導教員が役割分担をしながら、子どもたちの様子から目を離さないことを確認しました。東根市消防署から講師をお招きして心肺蘇生法講習会を開催し、万が一の事態に対応できるよう訓練を実施したところです。(体育館で基礎訓練・プールサイドで実践訓練)

指導面においては、個人差が大きいことが予想されます。この2年間プールに入っていないため、不安に思っているお子さんもいることでしょう。自分のめあて(例:休まないでプールに入る。頭まで水に潜る。ふし浮きをする。クロールで25M泳ぐ。等々)をもたせ、子どもたちが「プール楽しかった!」「気持ちいい!」と笑顔になれるよう、個人差に応じた支援さな、エンスススト



6月2日 プール清掃(5・6年生)



水泳学習 安全祈願

心肺蘇生法 講習会

